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SUITE MESSAGE DU GM DU 03/02/2007
« RECEPTION DE L’ARBRE DE LA VIE ETERNELLE ET

AUTRES INFORMATIONS »

Je viens ici pour dire que : comme vous êtes bien arrivés, je vous souhaite également un bon retour
dans vos pays respectifs, d’où vous êtes venus, dans vos foyers aussi, rentrez avec La Paix de Jésus,
NOTRE SAUVEUR.

Amen, amen, amen que Dieu Soit avec vous et nous ainsi que nous tous.

QUE L’AMOUR DE DIEU LE PERE, SOIT TOUJOURS ETERNEL, AU CENTRE DE VOS CŒURS AINSI QUE
L’UNION DE L’ESPRIT SAINT SOIT EGALEMENT AVEC VOUS ET QUE LA PAIX DE JESUS SOIT AVEC VOUS
AUJOURD’HUI, DEMAIN ET ETERNELLEMENT. AU NOM DE JESUS.

Je reviens pour vous préciser ce qui suit…

Parce que beaucoup se poseront la question de savoir… »Mais alors, Cet Arbre de Vie n’avait que des
feuilles ? NON, IL AVAIT AUSSI TOUS SES FRUITS AINSI QUE DES PETITES ET INOMBRABLES FEUILLES
DE TOUTES QUALITES AINSI QUE SES FRUITS.

Si je précise, c’est parce que beaucoup se poseront la question de savoir, si oui ou non il y avait aussi
des fruits (sur l’Arbre de La Vie Eternelle que j’ai reçu de L’Eternel Dieu).

Voilà pourquoi je viens préciser qu’il avait aussi SES FRUITS.

Je crois que nous nous sommes compris.

Merci, au revoir, merci.

Je reviens mes gros chefs pour vous donner quelques informations.

Mais avant de vous les donner, je vais vous dire qu’à partir de cette date, à compter de cette date
comme on a l’habitude de le dire, JE VEUX QUE LES GENS ME TUTOIENT, veuillez me tutoyer.

Parce que si nous regardons bien les choses, NOTRE DIEU, JESUS LE CHRIST, NOTRE SEIGNEUR ET
NOTRE AINE EST TUTOYE, NOUS LE TUTOYONS. Mais combien à plus forte raison moi un pauvre
homme ?

Il n’y a que moi qui peux vous vouvoyer parce que vous êtes mes gros, gros, gros chefs…Je n’ai pas le
droit de vous tutoyer.
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Le respect m’oblige de vous vouvoyer voilà pourquoi je dis : Mes gros chefs, mes gros chefs… CA
C’EST MON DEVOIR. Mais vous en tant que mes gros chefs, JE VOUS DEMANDE CETTE FAVEUR-LA,
CETTE AUTORISATION-LA, JE VOUS DEMANDE CETTE PERMISSIO-LA, JE VOUS DEMANDE
CETTE….C’EST A DIRE CETTE FAVEUR-LA JE VOULAIS DIRE, VOILA, JE VOUS DEMANDE CETTE FAVEUR-
LA POUR QUE VOUS ME TUTOYIEZ.

MOI, CA ME FAIT BEAUCOUP PLAISIR, ET JE ME SENS BIEN A L’AISE ET HEUREUX, MAIS SI VOUS ME
VOUVOYEZ, ALORS-LA JE SUIS MAL A L’AISE.

Par contre si vous me tutoyez, je suis bien à l’aise et très à l’aise.

Donc, c’est la première information que je souhaitais vous livrer.

Mes gros chefs du monde entier, veuillez me pardonner, je voudrais et c’est mon vœu personnel que
vous puissiez me tutoyer parce que Notre Seigneur JESUS CHRIST QUI NOUS A CREES TOUS, QUI A
CREE LE MONDE ENTIER, JESUS : JE DIS BIEN JESUS…

Je vous avais déjà tout expliqué longuement, longuement, pendant longtemps qu’au commencement
était la Parole, La Parole était avec Dieu, La Parole et Dieu.

IL (JESUS) EST LE SEUL VRAI DIEU. LE DIEU NOIR.

Mais, si nous affirmons que Jésus Christ est Africain, c’est parce que les enfants d’Israël voulaient le
voir voilà pourquoi dans Sa Divine Sagesse et Sa Divine Intelligence, Il était venu entrer dans le
Ventre d’une Jeune Fille que nous appelons Maman Marie…

PARCE QUE MAMAN MARIE EST ORIGINAIRE D’EGYPTE. Et, l’Egypte est un pays africain.

JESUS Y EST NE.

Voilà pourquoi nous disons que Jésus Est Africain.

SINON, IL EST NOIR, PARCE QU’AU COMMENCEMENT ETAIT LA PAROLE, LA PAROLE ETAIT AVEC DIEU,
LA PAROLE EST DIEU DONC, IL EST LE MÊME, IL EST LE MÊME DIEU.

LE PERE-LE FILS-LE SAINT ESPRIT, IL EST LE SEUL. ILS NE SONT PAS TROIS MAIS IL EST LE SEUL.

Car, comme au commencement ce n’était que La Parole qui parlait et qu’on entendait, et que nous
voulions Le voir, c’est-à-dire que Les Enfants d’Israël voulait Le voir, IL EST VENU NAITRE DE MAMAN
MARIE, ET TROISIEMEMENT NOUS L’AVONS FAIT DU MAL  ET IL EN EST MORT.

MAIS IL FUT REVENU EN TANT QU’ESPRIT SAINT LE JOUR DE LA PENTECOTE. MAIS C’EST A PARTIR DE
LA QU’IL A DIT :
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J’ENVERRAI UN HOMME, JE CHOISIRAI UN HOMME PARMI TOUTES LES FAMILLES DES HOMMES, QUI
SERA MON PORTE PAROLE, POUR QU’IL ME REPRESENTE ET VOUS DISE MA PAROLE.

CA C’EST JESUS QUI PARLE DANS LA BIBLE ET JE VOUS AVAIS DONNE TOUS LES PASSAGES ET VERSETS
Y AFFERENTS.

MOI, JE NE SUIS PAS JESUS.

PARCE QUE PAR RAPPORT A CE QUE JE VIENS DE DIRE PLUS LOIN, LES GENS DIRONT : « FINALEMENT
C’EST LUI JESUS ! ».

NON, JE NE SUIS PAS JESUS.

MAIS JESUS AVAIT DIT : JE REVIENDRAI LE JOUR DE LA PENTECOTE…J’ENVERRAI L’ESPRIT SAINT QUI
N’EST PAS UNE AUTRE PERSONNE QUE MOI-MÊME…ET L’ESPRIT ETAIT VENU (ET C’ETAIT LUI-MÊME
JESUS).

MAIS PLUS LOIN IL A ENCORE DIT,  CE MÊME JESUS QUE : JE CHOISIRAI PARMI TOUTES LES FAMILLES
HUMAINES DE LA TERRE, UN HOMME QUI ME REPRESENTERA, C’EST A LUI QUE JE DONNERAI MA
PAROLE AFIN QU’IL VOUS LA TRANSMETTE.

LES PASSAGES ET VERSETS Y AFFERNTS SONT LA ET JE VOUS LES AVAIS DONNES.

Donc Jésus, nous Le tutoyons, je veux personnellement que vous me tutoyiez, C’EST MON VŒU
PERSONNEL VRAIMENT.

CE N’EST PAS UNE CONTRAINTE. NON !
C’est mon vœu personnel.

PARCE QUE MON SEIGNEUR, MON DIEU, MON CREATEUR (JESUS) NOUS LE TUTOYONS COMBIEN A
PLUS FORTE RAISON MOI QUI SUIS UN PAUVRE HUMAIN !

Voilà pourquoi j’attendais si parmi mes gros chefs, l’un de vous allait y penser…et dire : pourquoi le
vouvoyons-nous ? Pourquoi pas le tutoyer pourtant Jésus, nous Le tutoyons !

C’est donc mon vœu personnel, je clos alors ce chapitre.


